



令和7年3月
手良保育園

こんにちは。手良保育園です。

手良地区の皆様には日頃より大変お世話になっております。
園庭のクロッカスやチューリップの芽も伸びてきていよいよ
「卒園の春」が近づいてきました。今年度8名の園児が卒園し、
4月からは手良小学校の1年生になります。在園児も一つずつ
大きくなって進級に胸を膨らませています。

シンボルツリーざくろの実



【元気いっぱいてらっこだよ！】



皮むきじょうずにできました

収穫の秋！さつまいもは焼き芋にして、大根はみんなでクッキング
をしておでんにして食べました！自分たちで調理したおでんはと
てもおいしかったです。

みんな♡なかよし♡

祖父母参観日



豆まき「鬼はそとー」「福はーうち」



サンタさんがきました～



楽しいあつまりではステージに上がり
少し恥ずかしそうにしながらも最
後までがんばりました！

【楽しい交流ができました！】

手良小学校お兄さんお姉さんとの交流は、優しさと思いやりの芽を育て憧れの気持ちを持つきっかけになっています。入学へ向けて緊張がほぐれ楽しみになっています！

4年生と八幡神社へお散歩交流してきました！



5年生としめ飾りを一緒に作りました！
難しかったけど5年生が手伝ってくれました



3年生が絵本の読み聞かせをしてくれました



一日学校体験

年長さんは小学校へ行き授業の体験をしました。実際に教室に行きタブレットでお絵描きをしたり体育館で鬼ごっこやドッジボールをしたり、音楽室で「ドキドキドン1年生」を練習したりと授業を体験してきました。お兄さんお姉さんがとてもやさしくしてくれました。交流や体験授業を通して小学校と連携をとり子ども達の育ちをつなげていきたいと思っています。



地域の皆様へ感謝の会♡



地域運営委員会の皆様、畑の先生、綿の会の皆様をお呼びして日頃のご協力や見守りをいただいている方々に感謝を伝えようと「感謝の会」を開きました。子ども達が一生懸命に挑戦しているコマ回しやけん玉をみていただいたり、お客様方にも何か得意技を見せてもらったり、とても和やかな雰囲気での会でした。子どもたちは畑で採れたさつまいものツルでリースを作りプレゼントをしました。これからも引き続きよろしくお願いいたします。

地域の皆様、今年も保育園の活動を温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。
今後ともご支援、お力添えを
よろしくお願いいたします。

